

Personal Data

البيانات الشخصية

Name: الأسم:
Address: City: العنوان: المدينة
Area: الحي:
Phone: / / الهاتف:
E-mail: البريد الإلكتروني:

Package	Select (✓) اختيار	الباقة
beIN Packages Yearly Amount		
BASIC	<input type="checkbox"/>	912 EGP
ENTERTAINMENT	<input type="checkbox"/>	1232 EGP
SPORTS	<input type="checkbox"/>	2280 EGP
PREMIUM	<input type="checkbox"/>	2736 EGP
المبلغ الذي سوف يتم خصمه وإسم الباقة المختارة Amount To Be Charged And Name Of Package		
تاريخ التفعيل / Start Date		

Smart Card Number رقم بطاقة المشاهدة الذكية
Decoder Number رقم الجهاز
Subscriber Signature توقيع المشترك
Signature Date تاريخ الإضافة

* I hereby authorize CNE to charge the selected subscription amount for a period of one year from my Credit Card for the selected package and will not cancel this contract or object the authorized amounts in the future to the Credit Card Issuer.
* All included Instructions and prices are in effect all through the contract period.
* I acknowledge that special promotional offers may not be used in conjunction with my existing contract.
* I acknowledge that this contract is an annual contract and could not be canceled nor downgraded within this existing period
* CNE has the right modify subscriptions policies or prices and to change the terms of contract at any time without any responsibility on it's side
* I hereby confirm that I will only use my here stated smart card for private residential use in EGYPT only and will not use it for public viewing or outside of EGYPT
* Prices includes the value added taxes 14%

Fax : 02-3827-5558
Email : mceops@cne.com.eg

- اصرح انا الموقع اذناه لشركة المصرية للقنوات الفضائية CNE بخصم المبلغ الذي تم اختياره من بطاقة الائتمان الخاصة بي في مقابل اشتراكي طبقا للباقة التي تم اختيارها و بعدم اعتراضى في اي وقت على هذه المبالغ لدى البنك مصدر البطاقة
- تعتبر التعليمات والأسعار المتضمنة سارية خلال مدة التعاقد
- لا يقع لى استخدام العروض الترويجية التي تطرح من حين لآخر مع العرض الذي تم التعاقد عليه
- هذا العقد سنوي وغير قابل للإلغاء او لاختيار باقة األ طوال فترة التعاقد
- يحق لشركة CNE تعديل سياسة وأسعار الاشتراك وتغيير شروط وسنود هذا الاشتراك وفقا الى ذلك من وقت لآخر وبدون اننى مسؤلية على الشركة
- أتعهد باستخدام بطاقة المشاهدة الذكية الخاصة بي المذكورة في هذا العقد داخل جمهورية مصر العربية استخداما منزليا فقط و إن يتم استخدامها سواء في امكان العرض العام او خارج البلاد
- الأسعار المعتمدة بعد اضافة قيمة الضريبة المضافة 14%
نفسن : 02.3827.5558
بريد إلكترونى : mceops@cne.com.eg

Credit Card Number رقم بطاقة الائتمان
Expiray Date تاريخ الإنتهاء
Month Year
Card Holder Name إسم صاحب بطاقة الائتمان
Card Signature توقيع بطاقة الائتمان

الرجاء إرفاق صورة من الرقم القومى بالإضافة إلى الصورة الأمامية والخلفية من البطاقة الائتمانية الحاصتين بصاحب الإشتراك

Kindly attach a copy of your ID in addition to a copy of both sides of your credit card



To control your subscription scan to download our android application or search for CNE on play store

لمزيد من التحكم في إشتراكك إمسح الرمز للحصول على تطبيق الأندرويد الخاص بنا أو إبحث عن CNE على متجر جوجل